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Düsseldorf, 29.03.2021 

An 
den Vorsitzenden des Kulturausschusses 
Ratsherr Manfred Neuenhaus 
 
Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt 
zur Sitzung des Kulturausschusses am 15.04.2021  
 

Betrifft: 

Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt: Zukunft des Kulturbahnhof Eller 

Sehr geehrter Herr Neuenhaus, 
 
Die Verwaltung hatte das Projekt „Sanierung des Kulturbahnhofes Eller“ 2020 
zum Kultur-Förderprogramm 2020 – „Sanierung kommunaler Einrichtungen in 
den Bereichen Sport, Jugend und Kultur“ angemeldet. 
Der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestags hatte in seiner Sitzung am 
03.03.2021 die Fördermaßnahmen des oben genannten Programms beschlossen. 
Am 05.03.2021 erhielt die Stadt Düsseldorf die Mitteilung, dass das Projekt 
„Sanierung des Kulturbahnhofes Eller“ nicht berücksichtigt werden kann. 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie im Namen der Ratsfraktion SPD/Volt, 
folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Kulturausschusses am 
15. April 2021 zu nehmen und durch die Verwaltung beantworten zu lassen: 
 

1. Hätte die Ablehnung seitens der Stadtverwaltung vermieden 
werden können bzw. hätten die Erfolgsaussichten für den 
Antrag seitens der Stadtverwaltung erhöht werden können? 
 

2. Wann plant die Stadtverwaltung den Bedarfsbeschluss zur 
Bereitstellung der Planungsmittel i.H.v. 1,6 Mio Euro der Politik 
zur Beschlussfassung vorzulegen? 

 
Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich in der Sitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Markus Raub  Cornelia Mohrs 
 
 
 
                                                                                           F.d.R. Eda Akcan-Grah 

 


